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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 12 / 2012 
27 de Junho de 2012 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS--------------------------------------- --------- 

O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador António Louro não pôde estar presente na 

reunião por estar a ultimar a 19ª Feira Mostra e após isso seguirá em deslocação a 

Belmonte, pelo que se considerou justificada a sua falta nesta reunião. 

---------------------------------------------DISPONIBILIDADES----------------------------------------- - 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 121, respeitante ao 

dia 26 de junho de 2012, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

251.012,56€ (duzentos e cinquenta e um mil, doze euros e cinquenta e seis cêntimos); 

Operações de Tesouraria: 78.732,06€ (setenta e oito mil, setecentos e trinta e dois euros 

e seis cêntimos). 

-------------------------------------------SR.ALEXA NDRE DURÃO---------------------------------------- 

OFFROAD CAMPEONATO NACIONAL DE SEVER DO VOUGA 

Presente ofício do Sr. Alexandre Durão, onde informa da sua intenção de participação 

no Offroad Campeonato Nacional de Sever do Vouga, solicitando apoio monetário para 

ajuda nas despesas que rondam os 1.250,00€. A Câmara deliberou por unanimidade 

contribuir com o montante de 150,00€ para inscrição e 150,00€ para outras despesas, 

num total de 300,00€.  

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da ata para execução imediata. 

-------------------------FADARRAS E FORMIGAS - CENT RO DE DESMANTELAMENTO E 

RECICLAGEM, Lda.----------------------------------- -------------------------------------------------- 

REGULAMENTO DE APOIO ÀS EMPRESAS E ENTIDADES DE INT ERESSE 

PÚBLICO 

A Câmara Municipal de Mação tomou conhecimento de Declaração de manutenção de 

actividade da empresa Fadarras e Formigas – Centro de Desmantelamento e 

Reciclagem, Lda.  

Foi decidido ser apresentada proposta na próxima reunião para tratamento do assunto. 
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--ORDEM DOS ADVOGADOS – AGRUPAMENTO DE DELEGAÇÕES D E ABRANTES- 

REFORMA DA REORGANIZAÇÃO JUDICIÁRIA 

A Câmara Municipal de Mação tomou conhecimento do teor das deliberações tomadas 

em Assembleia de Comarca, do Estatuto da Ordem dos Advogados, para analisar a 

proposta do Quadro de Referência para a Reforma da Reorganização Judiciária, 

publicado pelo Ministério da Justiça. Foi deliberado remeter o referido documento à 

Assembleia Municipal de Mação. 

----------FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE AMÊNDOA-----------

PEDIDO DE CONTRIBUTO FINANCEIRO PARA A FESTA DE SAN TA MARIA 

MADALENA, DA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUES IA DE AMÊNDOA 

Presente ofício da Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de Amêndoa, onde é 

solicitado um contributo financeiro para a Festa de Santa Maria Madalena. A Câmara 

Municipal de Mação deliberou por unanimidade contribuir com o montante de 150€ 

(cento e cinquenta euros). 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

-----------------PISCINAS COBERTAS – GINÁSIO/HIDROG INÁSTICA----------------------- 

PACK EXTRA DE 2 ENTRADAS 

A Câmara aprovou por unanimidade a criação de um Pack Extra de 2 entradas no 

Ginásio/Piscina, bem como o respectivo tarifário, para os utilizadores da piscina coberta 

de forma a facilitar a utilização da piscina por parte dos mesmos. 

---------------FEDERAÇÃO DE MOTOCICLISMO DE PORTUGA L-------------------------------- 

14º PORTUGAL DE LÉS-A-LÉS 

A Câmara tomou conhecimento do agradecimento feito pela Comissão de Mototurismo 

da Federação de Motociclismo de Portugal, aquando da passagem pelo Concelho de 

Mação do 14º Portugal de Lés-a-Lés. Os cerca de 1200 participantes, em 1100 motos 

congratularam toda a população e entidades envolvidas, pela forma hospitaleira como 

foram recebidos. 

----------------------------------3ª ALTERAÇÃO ORÇA MENTAL---------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade, ratificar a 3ª Alteração orçamental ao orçamento 

da despesa, referente ao ano de 2012, no valor de 35.000,00 € (trinta e cinco mil euros). 

------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------- 

PROGRAMA DE APOIO FINANCEIRO ESPECIAL PARA A REALIZ AÇÃO DE OBRAS 

DE CONSERVAÇÃO E DE BENEFICIAÇÃO EM HABITAÇÃO ( SOL ARH )  

REQUERENTE : MANUEL ANTÓNIO GASPAR DA POMBA 
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Face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao requerimento de Manuel 

António Gaspar da Pomba, residente em Mação, a Câmara deliberou por unanimidade 

autorizar a execução de estrutura da cobertura em pré-esforçado, substituição da telha 

de canudo por telha tipo "lusa", bem como que as paredes do sótão sejam picadas, 

rebocadas e pintadas de branco na sua habitação situada em Mação e que se encontra 

em más condições de habitabilidade, conforme solicitado e cujo trabalho tem o valor de 

11.971,15 € (onze mil, novecentos e setenta e um euros e quinze cêntimos), com IVA 

incluído à taxa de 6%. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : MARIA EDITE MARQUES DE MATOS MOLEIRO 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Maria Edite Marques de Matos Moleiro, residente em Ortiga, em que 

solicita autorização para a abertura de uma vala ao longo da estrada, na valeta para 

colocação de um tubo de água exclusivamente para rega, deliberou por unanimidade, 

autorizar a abertura da referida vala, devendo o requerente ficar ciente das seguintes 

condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros; 

- Devem tomar todas as precauções para que não causem danos a terceiros, 

assim como tomar todas as medida de segurança necessárias á execução dos 

trabalhos; 

- A mão de obra é da responsabilidade do requerente; 

- Este tipo de pedido a autorizar-se será para o uso pretendido e não para qualquer 

outro tipo de infra-estrutura.  

- O corte e o restante trabalho só será feito na presença da Fiscalização Municipal. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : CESELINA MARQUES DE MATOS MARTINS 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Ceselina Marques de Matos Martins, residente em Ortiga, em que 

solicita autorização para a abertura de uma vala ao longo da estrada, na valeta para 

colocação de um tubo de água exclusivamente para rega, deliberou por unanimidade, 

autorizar a abertura da referida vala, devendo o requerente ficar ciente das seguintes 

condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros; 
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- Devem tomar todas as precauções para que não causem danos a terceiros, 

assim como tomar todas as medida de segurança necessárias á execução dos 

trabalhos; 

- A mão de obra é da responsabilidade do requerente; 

- Este tipo de pedido a autorizar-se será para o uso pretendido e não para qualquer 

outro tipo de infra-estrutura.  

- O corte e o restante trabalho só será feito na presença da Fiscalização Municipal. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : GLORINDA MARQUES DE MATOS 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Glorinda Marques de Matos, residente em Ortiga, em que solicita 

autorização para a abertura de uma vala ao longo da estrada, na valeta para colocação 

de um tubo de água exclusivamente para rega, deliberou por unanimidade, autorizar a 

abertura da referida vala, devendo o requerente ficar ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros; 

- Devem tomar todas as precauções para que não causem danos a terceiros, 

assim como tomar todas as medida de segurança necessárias á execução dos 

trabalhos; 

- A mão de obra é da responsabilidade do requerente; 

- Este tipo de pedido a autorizar-se será para o uso pretendido e não para qualquer 

outro tipo de infra-estrutura.  

- O corte e o restante trabalho só será feito na presença da Fiscalização Municipal. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : ARTUR CRISTOVÃO MORGADO 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Artur Cristóvão Morgado, residente em Cardigos, em que solicita 

autorização para atravessamento de duas ruas públicas, uma asfaltada e outra em 

cubos de pedra, para colocação de um tubo de água exclusivamente para rega, 

deliberou por unanimidade, autorizar a abertura da referida vala, devendo o requerente 

ficar ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros; 

      -    A travessia na rua asfaltada deverá ser feita no local onde já foi colocada outra 

           conduta, na via pública, com cubos de pedra que deverão ser tirados e colocados 

            como   anteriormente. 
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- Devem tomar todas as precauções para que não causem danos a terceiros, 

assim como tomar todas as medida de segurança necessárias á execução dos 

trabalhos; 

- A mão de obra é da responsabilidade do requerente; 

- Este tipo de pedido a autorizar-se será para o uso pretendido e não para qualquer 

outro tipo de infra-estrutura.  

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: LUIS CARLOS PIRES MARTINS 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Luís Carlos Pires Martins, registado na secretaria sob o nº 3284 em 8 

de Junho de 2012, deliberou por unanimidade certificar que o prédio rústico com o artigo 

matricial nº 344, secção H, da Freguesia de Cardigos e Concelho de Mação, é 

atravessado por uma via pública asfaltada, formando assim, duas parcelas de terreno 

distintas e autónomas entre si. 

----------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI-------------------------------- 

REQUERENTE: MARIA MARQUES MORGADO 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Maria 

Marques Morgado, registado na Secretaria sob o nº 230, em 12 de Junho de 2012, em 

que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 51 e nº 90 da secção T e o artigo nº 

316 da secção G, da Freguesia de Mação, a Câmara deliberou por unanimidade, 

informar o requerente que não se vêem inconvenientes na realização do acto ou negócio 

jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a 

ampliação do número de compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 51 e nº 90 da 

secção T e o artigo nº 316 da secção G, da Freguesia de Mação. 

----------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI-------------------------------- 

REQUERENTE: ANTÓNIO MARQUES MACHINHO 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de António 

Marques Machinho, registado na Secretaria sob o nº 220, em 6 de Junho de 2012, em 

que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 
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compartes do prédio rústico com o artigo nº 112 da secção S, da Freguesia de 

Penhscoso, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se 

vêem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

do prédio rústico com o artigo nº 112 da secção S, da Freguesia de Penhascoso. 

----------REQUERIMENTO - CONSTITUIÇÃO DA PROPRIEDAD E HORIZONTAL---------- 

REQUERENTE: AMÉRICO MARQUES MORGADO 

A Câmara, face à informação dos Serviços Técnicos, anexa ao requerimento de Américo 

Marques Morgado, deliberou certificar que, efectuada a vistoria ao prédio nº 05873, sito 

em Castelo, Freguesia de Mação o mesmo reúne os requisitos necessários para 

submissão ao Regime de Propriedade Horizontal, nos termos do Artigo 1414 e seguintes 

do Código Civil, sendo constituído pelas seguintes fracções: 

FRACÇÃO A  

Rés do chão esquerdo, destinado a habitação composto por três divisões assoalhadas, 

cozinha, hall, casa de banho e logradouro, com superfície de 480,51 m2, para a qual fixa 

a permilagem de 477/100 do valor total do prédio  

FRACÇÃO B   

Rés do chão direito, destinado a habitação composto por três divisões assoalhadas, 

cozinha, hall, casa de banho e logradouro, com superfície de 526,06 m2, para a qual fixa 

a permilagem de 523/100 do valor total do prédio  

ÁREAS COMUNS 

As fracções A e B têm em comum o logradouro com a área de 35,32 m2 e cave com a 

área de 200,66 m2. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar a seguinte obra: 

- De Alexandre Miguel Gaspar Lopes, residente em Abrantes para demolição e construção 

de moradia em Serra, Freguesia de Penhascoso; 

- De Paula Cristina Pinto Rodrigues, residente em Faro, para construção de moradia 

unifamiliar em Envendos. 

------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMA RA--------------------------------------------- 

JUVENTUDE SOCIAL DEMOCRATA 
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O Sr. Presidente informou que a Comissão Política Nacional da Juventude Social 

Democrata, na pessoa do Deputado Duarte Marques, solicitou uma sala para reunião na 

Vila de Mação, no próximo dia 30 de Junho. Propôs que seja concedida a utilização de 

uma sala de formação do Museu. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade 

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a presença do Sr. Vereador, o Sr. Presidente propôs uma redução de 

2,5% no subsídio global a atribuir à A.D.M., bem como às outras associações que 

participam no campeonato de futebol do Inatel, nomeadamente, Liga Regional de 

Melhoramentos de Ortiga, Associação Desportiva e Cultural de Carvoeiro e Centro 

Social, Cultural e Desportivo de Envendos, relativamente ao valor do ano anterior. Esta 

proposta foi aprovada por unanimidade 

----------------------------- VEREADOR VASCO ESTREL A--------------------------------------------- 

19ª FEIRA MOSTRA 

O Sr. Vereador Vasco Estrela volta a entrar na reunião e inicia a sua intervenção 

salientando a abertura da 19ª Feira Mostra na próxima sexta-feira, com a Inauguração 

do Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira, pelas 17h30. Mais informou que será 

igualmente feita a entrega dos Estatutos PME Líder e PME Excelência a 5 empresas do 

Concelho de Mação. Pelas 19h00 decorrerá a abertura oficial do recinto da Feira. 

Informou ainda que, que este ano os stands serão exclusivamente ocupados por 

agentes económicos, artesão e entidades do Concelho ou a ele ligadas, endereçando 

um voto de agradecimento a todos os participantes, em nome da Câmara Municipal, 

pela adesão verificada. 

“ANIMAÇÃO” – AGENDA DE EVENTOS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela deu conhecimento do novo formato da Agenda de eventos 

“ANIMAÇÃO”, lamentando os lapsos ocorridos e esperando que a partir de agora tudo 

corra bem com as próximas edições. 

PISCINAS MUNICIPAIS DESCOBERTAS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou acerca da abertura das Piscinas Municipais 

descobertas, no próximo dia 03 de Julho, tendo sido verificada a adesão de 79 jovens do 

Concelho, já organizados em grupos de trabalho e respectivas semanas que 

integram neste Verão para colaboração na segurança, vigilância e manutenção das 

Piscinas.  
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HACETS - HISTÓRICO AUTOMÓVEL CLUBE DE ENTRE TEJO E SADO - CLUBE 

PORTUGUÊS DE VEÍCULOS ANTIGOS - II EXPEDIÇÃO A RIBA TEJO NORTE 

O Sr. Vereador Vasco Estrela deu conhecimento da visita ao Concelho de Mação, de 19 

carros antigos, no âmbito da II Expedição a Ribatejo Norte da Hacets. Mais informou que 

recebeu os participantes do referido evento no Largo dos Combatentes. 

LABORATÓRIO A.LOGOS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela mencionou as dificuldades financeiras com que o 

Laboratório A.LOGOS se depara, em termos de tesouraria. A Câmara Municipal de 

Abrantes informou que vai comparticipar com 40 mil euros e por uma questão de 

conforto para com aquela Autarquia, deverão as restantes assumir uma eventual 

comparticipação futura para com a A.LOGOS. 

PROTOCOLO IPT/CIMT 

O Sr. Vereador Vasco Estrela deu conhecimento acerca da assinatura de Protocolo 

entre o Instituto Politécnico de Tomar (IPT) e a Comunidade Intermunicipal do Médio 

Tejo (CIMT), a realizar hoje, proporcionando a partilha de experiências, a realização de 

estágios e reforçando o intercâmbio entre as entidades. 

CLDS – FÉRIAS DE VERÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que as férias de Verão que costumam ser 

organizadas pelo CLDS sê-lo-ão este ano pela Câmara Municipal de Mação e irão 

decorrer de 27 de Junho a 31 de Agosto. 

MOTOS BMW 

O Sr. Vereador Vasco Estrela deu conhecimento do pedido de apoio do WTTC, que nos 

dias 07 e 08 de Julho vão estar no Parque de Campismo de Ortiga, com 50 motards. 

A Câmara deliberou por unanimidade apoiar a iniciativa com a oferta do almoço aos 

participantes. 

HORÁRIO DE FECHO DOS CAFÉS DURANTE A FEIRA MOSTRA 

O Sr. Vereador Vasco Estrela propôs que, à imagem dos anos anteriores, o horário de 

fecho dos cafés durante os dias em que decorre a Feira Mostra seja prolongado até às 

04:00 horas. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

CANDIDATURA DA CARTA GASTRONÓMICA AO PRODER 

O Sr. Vereador Vasco Estrela propôs a submissão da candidatura da Carta 

Gastronómica ao Subprograma 3 do PRODER. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 
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IGREJA DE S.JOSÉ DAS MATAS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela propôs que a Câmara ceda a tinta necessária para pintura 

da Igreja de S. José das Matas. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

AUTOCROSS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela propôs que a Câmara comparticipe em 50% o valor das 

inscrições dos pilotos de Mação que participaram na Prova de Autocross realizada em 

Abril passado. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

ENCERRAMENTO DE ESCOLAS NO CONCELHO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela confirmou o encerramento das escolas de Envendos, 

Ortiga e Penhascoso no ano lectivo 2012/2013. Referiu que houve diálogo com a 

população de Envendos no sentido de se tentar minimizar a angústia dos pais, dadas as 

circunstâncias. Foi igualmente transmitido a intenção de criar dois circuitos para a 

recolha dos alunos. Em Ortiga e Penhascoso não se verifica essa necessidade. 

Salientou ainda que durante o transporte as crianças serão acompanhadas por 

auxiliares. 

---------------------------------VEREADOR CARDOSO L OPES-----------------------------------------  

ACESSO À PRAIA FLUVIAL DE CARVOEIRO  

Embora não estando presente o Sr. vereador responsável pelas obras, o Sr. Vereador 

Cardoso Lopes questiona por que é que o acesso à Praia Fluvial de Carvoeiro, bem 

como o parque de estacionamento, se mantém em terra batida. Refere que os aspectos: 

ambiental, de funcionalidade, paisagístico, comodidade e outros justificam a 

pavimentação dos referidos espaços. 

EVOLUÇÃO DAS OBRAS DO ARRUAMENTOS DE CARVOEIRO  

Sr. Vereador Cardoso Lopes questiona a Câmara sobre a conclusão das obras dos 

arruamentos em Carvoeiro, relembrando que há tempos, foi aqui referido, em reunião de 

Câmara, que as dificuldades de tesouraria do adjudicatário estavam a inviabilizar a 

conclusão da obra, no entanto, uma cedência de créditos pedida pelo empreiteiro e 

aceite pela Câmara permitiria que os trabalhos fossem retomados e a obra concluída 

rapidamente. Infelizmente, até ao momento, os trabalhos não foram retomados e a parte 

que se encontra executada está a sofrer uma degradação acelerada por falta de 

conclusão do conjunto. Por outro lado, pelo estado atual em que a obra se encontra, 

está posta em perigo a segurança rodoviária e pedonal.  
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-------------------------------------INTERVENÇÕES DO PÚBLICO-------------------------------------

SR FERNANDO NICOLAU  

 Presente na reunião, o Sr. Fernando Nicolau, residente em Queixoperra, chamou a 

atenção para a placa danificada da paragem de autocarro de Queixoperra. O Sr. 

Vereador Vasco Estrela mencionou que a questão será verificada, reconhecendo a 

necessidade da referida obra. 

SR. ANTÓNIO ANTUNES 

 Presente na reunião, o Sr. António Antunes, residente em Ribeira de Boas Eiras, 

solicitou informação acerca do processo em tribunal que tem vindo a ser acompanhado. 

O Sr. Presidente informou que a decisão foi favorável à Câmara Municipal de Mação e 

ao Sr. António e que o assunto está a decorrer segundo os trâmites legais. 

SR. PEDRO SANTOS 

Presente na reunião, o Sr. Pedro Santos, residente em Aldeia de Eiras, solicitou 

informação relativamente à obra no estradão que passa junto da sua residência. O Sr. 

Vereador Vasco Estrela referiu que o dono do terreno não permite a entrada da Câmara 

Municipal de Mação na sua propriedade para que esta continue a obra. No entanto, será 

encontrada uma alternativa para solucionar o caso, dado que um estradão interrompido 

pode criar situações de alguma insegurança. 

SR FILIPE LOPES 

Presente na reunião, o Sr. Filipe Lopes, residente em Mação, questionou sobre se já 

existia alguma decisão tomada sobre o seu pedido para que lhe fosse autorizada a 

venda de bebidas alcoólicas no seu estabelecimento. 

O Sr. Presidente informou que a Câmara ainda não tinha tomado qualquer decisão 

sobre o assunto porque ainda continuava a aguardar resposta da CCDRLVT ao pedido 

de parecer remetido. 

O Sr. Filipe Lopes manifestou preocupação com a demora na decisão porque a situação 

do café está a ficar cada vez mais insustentável, admitindo a possibilidade de ter de 

encerrar o estabelecimento se não existir uma decisão brevemente. 

Em face da situação, o Sr. Vereador Nuno Neto propôs que, enquanto não chegar o 

parecer solicitado à CCDRLVT, a Câmara emita uma licença temporária, por forma a 

permitir a venda de bebidas alcoólicas no “Café da Manhã”, ficando o seu proprietário 

obrigado a respeitar, tal como acontece com qualquer outro estabelecimento de venda 

de bebidas alcoólicas, a lei que determina a proibição da venda destas a jovens até aos 

16 anos. 
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Em complemento, o Sr. Vereador Cardoso Lopes sugere que a licença seja temporária, 

garantindo a mesma a cobertura do período das férias escolares, e que a Câmara volte 

a agendar o assunto para discussão e votação, após obtenção do parecer solicitado à 

Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo. 

Assim sendo, a Câmara Municipal de Mação deliberou, com 3 votos a favor, autorizar a 

venda de bebidas alcoólicas no estabelecimento “Café da Manhã” até que a Câmara 

Municipal de Mação volte a agendar o assunto para discussão e votação, após obter 

uma resposta da CCDRLVT. Mais deliberou aprovar em minuta esta parte da acta, para 

execução imediata, que fica em anexo aos documentos desta reunião. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela ausentou-se da reunião aquando da discussão e votação 

deste assunto por entender que não deveria participar nas mesmas, em virtude de 

residir no condomínio onde se encontra instalado o estabelecimento comercial, podendo 

por esse motivo ser considerado parte interessada na decisão que vier a ser tomada. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Ana Margarida Marcão, Técnica Superior, subscrevo e assino: 


